



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE AM 20.11.2017

Sitzungsleitung: Sophie Schepp

Protokoll: Isabel

Anwesend: Carla, Florian, Aaron, Laura, Emilie, Louisa, Antonia, Katharina, Maike, Johanna, Annika, Jan, Niklas, Rieke, Lea, Laura, Sophie, Fenna, Isabel, Theresa, Morgane, Charlie, Kathi G., Annika R., Joana, Anna-Lena

Gäste: keine

TAGESORDNUNG

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG

TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG

TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG

TOP 5 FINANZEN

TOP 6 RÜCKLAGEN ERSTI-WE

TOP 7 PROTOKOLL

TOP 8 WAHLEN

TOP 9 STURA

TOP 10 FACHRAT

TOP 11 MODULBEAUFTRAGTENTREFFEN

TOP 12 PSYCHOPARTY

TOP 13 FUN-AKTION: SLEEPOVER

TOP 14 RUNNING DINNER

TOP 15 FS-TAG

TOP 16 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN

TOP 17 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:02 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 26 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmrecht anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 20.11.2017

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 13.11.2017. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

-

TOP 5 Finanzen

Anliegen Wir brauchen eine Person, die unsere Erstattungsanträge an den Stura unterschreiben darf

- Momentan haben wir keine Person beim Stura angegeben, die unterschreibungsberechtigt ist, deswegen sind alle Anträge zurückgekommen
- Wir müssen also eine Person wählen und an den Stura weitergeben
- Laura erklärt sich bereit, diese Person zu sein
- Wahl des Plenums (Laura): einstimmig angenommen

Fazit Laura wird dem Stura als unterschreibungsberechtigt für Finanzanträge übermittelt

TOP 6 Rücklagen Ersti-WE

Anliegen Finanzplan wurde geändert

- Schaffung zweckgebundener Rücklagen fürs Ersti-WE
- Bei nächster Stura-Sitzung (morgen) wird möglicherweise beschlossen, dass nicht genutzte, nicht-zweckgebundene Rücklagen in einen allgemeinen Topf fließen, die nicht mehr direkt für unsere Fachschaft zugänglich sind
- Abstimmung: einstimmig angenommen

Fazit Änderung im Finanzplan einstimmig angenommen

TOP 7 Protokoll

Anliegen Lisanne und Lea bieten "How to Protokoll" an

- Einführung zur Protokollführung nächsten Montag, 27.11.2017, 17:45 Uhr (10 Minuten)
- Laura erklärt anschließend in der Sitzung kurz, wie man einen Antrag auf Finanzerstattung ausfüllt
- Anmerkung: wenn jemand Hilfe braucht, wie ein Protokoll oder Antrag geschrieben werden muss, gerne einen anderen Fachschaftler um Rat fragen!

Aufgaben & Zuständige • "how to Protokoll" nächsten Montag, 27.11., 17:45, FS-Keller

→ Lisanne, Lea

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 20.11.2017

TOP 8 Wahlen

Anliegen Dieses Semester Fachschaftsrat- und Fachrat-Wahl

- Theresa (bisher Wahlposten) ist voraussichtlich nur noch bis Februar in der Fachschaft, neue Leute müssen ins Team
- Bisher: Theresa, Henrike, Annika R.
- 2-3 Leute gebraucht, Aufwand nicht hoch
- Emilie und Debbie melden sich freiwillig

Fazit Emilie und Debbie jetzt im Wahlteam

TOP 9 Stura

Anliegen Offizieller Vertreter für unseren Sitz im Stura soll in der Sitzung beschlossen werden

- Niklas ist bereits offizieller Entsandter
- Fenna will als offizielle Vertreterin entsandt werden
- Wahl für Fenna als offizielle Vertreterin von Niklas: einstimmig angenommen
- Trotzdem weiterhin nur 1 Stimme, aber wenn Niklas fehlt, kann Fenna berechtigt wählen

Fazit Fenna ist jetzt offizielle Vertreterin von Niklas im Stura

TOP 10 Fachrat

Anliegen Themen für nächste Fachratssitzung sollen gesammelt werden

- Morgane und Annika R. gehen diesen Mittwoch (22.11.2017) in den Fachrat
- Fachschaft soll Themen sammeln, die wir hervorbringen wollen
- Bereits in früheren Protokollen wurden Themen gesammelt,
- Prüfungssekretariat: alle Prozesse, die durchs Prüfungssekretariat müssen, dauern sehr lange und es werden teils sogar fehlerhafte Angaben eingetragen
- Vorlesungen Master gleich wie im Bachelor (genauer: Vorlesungen in Alternspsychologie und A&O) -> allerdings Einwand: sollte geprüft werden, ob das Problem von allen so gesehen wird; wurde letzte Woche bereits diskutiert, Verweis auf Protokoll
- „verlässliche Atteste“ sollen eingeführt werden, deswegen fordern wir (weiterhin), dass ein Zweittermin für Prüfungen eingeführt wird; wurde ebenfalls bereits diskutiert, Verweis auf Protokoll (von vor ca. 3 Wochen); Fundierung für diese Argumentation für den Zweittermin benötigt: Beleg, dass dieses Attest eingeführt wird und warum das uns betrifft
- Evtl. Themen vom Modulbeauftragtentreffen (s. Top 11)

Aufgaben & Zuständige Kathrin bringt in Erfahrung, wie viele Leute sich über Gleichheit von Bachelor- und Mastervorlesungen beschwert haben

→ Kathrin

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 20.11.2017

TOP 11 Modulbeauftragtentreffen

Anliegen Bericht vom Modulbeauftragtentreffen

- Generell: nur Kathrin war da, haben wir die Einladung nicht bekommen oder hat es der Rest der Fachschaft verpasst? möglicherweise haben wir hier eine Mail bekommen, die untergegangen ist
- Zu wenige Lehraufträge in der Sozialen -> nächstes Semester soll es nur ein einziges Seminar soziale Vertiefung geben (für alle Haupt- und Nebenfächler)
- E gibt keinen Professor für die A&O-Vorlesung im nächsten Sommersemester: Sonntag wird dann bereits in Rente sein, es wird momentan noch gesucht
- Module sahen sonst gut aus, auch im Master
- Aktive Beteiligung von Kathrin

TOP 12 Psychoparty

Anliegen Neuigkeit zur nächsten Psychoparty

- Freiwilliger Organisator für nächste Psychoparty in der Halle hat sich gefunden: Max (Master, auch selbst DJ)
- Frage: soll die Fachschaft einen Verein gründen, damit wir legale Einnahmen generieren dürfen?
- Evtl. beim Stura nachfragen: andere Fachschaften machen große Parties, wie regeln sie es mit den Einnahmen?
- Letztes Semester hat wohl schon jemand nachgelesen und es hat sich als kompliziert/unrentabel herausgestellt
- Anmerkung: wenn die Sommer-Psychoparty weiter in der Halle stattfindet und hier große Einnahmen generiert werden würden, sähe es für eine Vereinsgründung vielleicht wieder anders aus
- Keine Einwände gegen Max als Organisator
- Kathi G. schließt sich als Fachschaftlerin mit Max kurz und unterstützt ihn

Fazit Max und Kathi G. organisieren die Psychoparty im Sommer 2018 in der Halle02

Aufgaben & Zuständige • Theresa informiert sich bei FS Medizin, wie die Bedingungen und Umstände sind, Niklas im Stura

→ Theresa

TOP 13 FUN-Aktion: Sleepover

Anliegen Frage nach Finanzierung des Sleepovers

- Start am 23.11. um 20 Uhr
- Frage, ob wir FS-Gelder für die Finanzierung nutzen können
- Frage an Finanzteam: noch Geld übrig im Verpflegungsposten für Brot, Käse etc.?
- Kathrin, Theresa und Joana gehen einkaufen

Aufgaben & Zuständige • Rieke fragt beim Finanzteam nach
• Einkauf: Kathrin, Theresa, Joana

→ Rieke

→ Kathrin, Theresa,

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 20.11.2017

Joana

TOP 14 Running Dinner

Anliegen Ankündigung des Dinners und Frage nach geeigneter After-Dinner-Bar

- Vorbereitung für Running Dinner von Master und Fachschaft abgeschlossen (Kathi G. berichtet)
- 3 Gänge, jeweils 2er-Teams kochen einen Gang, Teams rotieren
- Morgen wird eine Email rumgeschickt an Master- und Fachschaftsverteiler; Event soll Master-Leute und Fachschaftler durchmischen
- Termin: Mittwoch, 13.12.
- Frage: Vorschlag für eine Bar, wo anschließend alle zusammenkommen können?
- Vorschlag: erst schauen, wie viele Leute wir sind, anschließend eine passende Bar suchen; z.B. Villa, Boho, Lager wären geeignet für größere Gruppe

Fazit Morgen wird Einladungs-Mail verschickt, Bar wird später entschieden

TOP 15 FS-Tag

Anliegen Frage, ob dieses WS wieder ein FS-Tag organisiert werden soll

- Soll ein Fachschaftstag im Dezember/Januar organisiert werden?
- Was ist der FS-Tag: wie ist die FS aufgebaut (v.a. für Erstis), wie laufen unsere Arbeit und unsere Sitzungen momentan, Gremienarbeit vorstellen, wo ist Verbesserungsbedarf
- Stimmungsbild: Mehrheit findet FS-Tag sinnvoll
- Terminvorschlag: Samstag nach den Weihnachtsferien
- Organisator gesucht: Terminfindung, Themen sammeln, was besprochen werden kann, Raumreservierung
- Svenja und Rieke melden sich für Organisation

Fazit FS-Tag wird organisiert von Svenja und Rieke

**Aufgaben &
Zuständige**

- → Svenja, Rieke

TOP 16 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- [48.04.3]: [Kürbisse für Pumpkin-Party] [37€] an [Jan]
 - Datum: 25.10.17
 - Erklärung: Pumpkin-Party als Fachschaftsevent und Kennenlernen der Erstis; Kürbisse für den Kürbis-Schnitz-Wettbewerb benötigt
 - Ergebnis: beschlossen
- [48.04.1]: [Studentenküsse Stadt Rallye] [9,95€] an [Kathrin]
 - Datum: 11.10.17
 - Erklärung: Stadt-Rallye als Fachschaftsevent und Kennenlernen der Erstis; Als Motivation und Belohnung für die Erfüllung der Rallye-Aufgaben mussten Preise besorgt werden
 - Ergebnis: beschlossen

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 20.11.2017

- [40.04.3]: [Preise für Pumpkin-Party] [8,47€] an [Fenna]
 - Datum: 20.10.17
 - Erklärung: Pumpkin-Party als Fachschaftsevent und Kennenlernen der Erstis; Als Motivation und Belohnung für den Kürbis-Schnitz-Wettbewerb mussten Preise besorgt werden
 - Ergebnis: beschlossen

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 17 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:20 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 27.11.2017 um 18 Uhr stattfinden.

Nächste Woche

Moderation: Carla

Protokoll: Katharina

Aufräumen: Aaron